



December 2020, 362 pages  
**Septuagint and Cognate  
Studies 72**

Paperback \$50.00  
ISBN 9781628372564  
Hardcover \$70.00  
ISBN 9780884144076  
eISBN 9780884144083

## **Crainte de Dieu, Sagesse et Loi** **Aspects théologiques à partir de Si 10,19-11,6**

**Katharina Lentz**

Peu d'études spécifiques ont été consacrées à Ben Sira 10,19–11,6. Lentz examine le texte en hébreu, grec, syriaque et latin, en essayant d'identifier les différences majeures entre ces versions et leurs orientations fondamentales respectives. Dans cette péricope, elle révèle trois thèmes importants: la crainte de Dieu, la sagesse et la loi. En prenant comme point de départ le thème de la crainte de Dieu dans le Deutéronome, les Psaumes et les Proverbes, Job et Qoheleth en plus de Ben Sira, Lentz examine la relation de ce thème avec la sagesse et la loi. La relation étroite entre la crainte de Dieu, la sagesse et la loi devrait inciter les spécialistes à se demander si celles-ci ne représentent pas trois aspects de la même réalité

**Katharina Lentz** est collaboratrice scientifique à Luxembourg School of Religion and Society (LSRS), Centre Jean XXIII, à Luxembourg. Elle est chargée de cours en hébreu biblique et dans l'Ancien Testament.

### **English Summary**

Few specific studies have been devoted to Ben Sira 10:19–11:6. Lentz examines the text in Hebrew, Greek, Syriac, and Latin, trying to identify the major differences between these versions and their respective fundamental orientations. In this pericope she reveals three important themes: the fear of God, wisdom, and the law. Taking as a point of departure the theme of the fear of God in Deuteronomy, Psalms, and Proverbs, Job, and Qoheleth, in addition to Ben Sira, Lentz examines the relationship of this theme with wisdom and the law. The close relationship between the fear of God, wisdom, and the law should lead scholars to ask if these do not represent three aspects of the same reality.

**Katharina Lentz** is research associate and lecturer in Biblical Hebrew and the Old Testament at the Luxembourg School of Religion and Society (LSRS), Centre Jean XXIII, in Luxembourg.

---

### **PURCHASES, EXAM AND DESK COPIES:**

SBL Press Customer Service  
P.O. Box 2243, Williston, VT 05495  
Phone: 802-864-6185 / 877-725-3334 (toll-free)  
Fax: 802-864-7626  
Email: [sblpressorders@aidcvt.com](mailto:sblpressorders@aidcvt.com)  
Web: [www.sbl-site.org/publications](http://www.sbl-site.org/publications)

### **REQUEST REVIEW COPIES FROM:**

SBL Press  
Heather McMurray, Sales Manager  
825 Houston Mill Road, Suite 350, Atlanta, GA 30329  
Phone: 404-727-3096  
Email: [heather.mcgregor@sbl-site.org](mailto:heather.mcgregor@sbl-site.org)